
 

 

 

 

 

    

 早乙女塾で学んだこと               （Ｙ・Ｍ） 

俺は、小学五年生から中学三年生までの五年間、ずっとこの早乙女塾に通い続けてきました。

飽きっぽい性格の俺が何でこんなに通い続けられたのか自分でも不思議です。親に｢塾変え

る？｣と聞かれたとき、俺は、｢今のままでいい｣と答えていました。飽きっぽい俺が通えた理

由、それは、居心地がよかったからだと思います。塾長は、たびたび｢塾に入ったら気持ちを

リセットしろ！｣と言っていました。俺は最初、そんなことできるかと内心思っていました。

でも通い続けるうちに、だんだん自然とそれができるようになっていて、気付いた時は驚きま

した。それができるようになったからこそ、居心地がいいと思えました。 

ほかにも、授業の途中で脱線した話はどれも面白かったり、興味深かったりしたものばかり

でした。アメフトの話や音楽の話、また、プールの監視員をしていたときの話や中二の時のデ

ートの話などなど・・・、他にもいろいろと沢山の話を聞きました。俺は、次はどんな話をす

るのだろうと楽しみにするときも少なくなかったです。だからこそ、五年も通い続けられてき

たんだと思います。 

俺は早乙女塾で学んだことがいくつかあります。一つ目は最初からあきらめないこと。これ

は塾ママから教えられました。小学校の頃、算数の授業の時にやらずに｢分からねぇ｣と家得た

ときに、｢やる前からあきらめるんじゃないの！｣と怒られて学びました。二つ目は、何事もあ

きらめないこと。これは塾長と塾ママから学びました。毎週テストでも学校のテストでも言わ

れてきたことです。まだまだあるけどマス目が足りないので。(笑) 

俺は、五年間この塾に通い続けてこられて本当によかったと思っています。先生たちから学

んだことは大人になってもきっと覚えていると思います。本当に五年間もの間お世話になりま

した。そして、ありがとうございました。 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

早乙女塾での思い出            （Ｍ・Ｎ） 

私が早乙女塾には行ったのは中学一年生くらいの頃でした。最初はドキドキしたけどだんだ

ん慣れていきました。塾長は怖そうだなと思っていました。だけど、優しくておもしろい人で

した。でも、怒ると鬼みたいに怖かったです。筋肉いためも何回もやられました。とても痛か

ったです。塾ママはオシャレさんでとても声が高くてビックリしました。いつもニコニコして

いるのに、塾ママも怒ると怖かったです。 

早乙女塾での思い出は、みんなで野球を観に行ったことが印象的です。まだ五人しかいなか

ったけど、とても楽しかったです。それで帰りにラーメンを食べました。美味しいラーメンで

した。 

あと、ある日、塾長が作曲家だったことを初めて知って、すごいなぁ～って思いました。私

は、早乙女塾の生徒でよかったと思います。今までとても大変なときもあったけど、自分でも

よくがんばったなと思います。あと、たくさんのことを知ることができてよかったです。勉強

以外のことも、塾長の長い話でたくさんわかりました。これからも○○○○(本文は実名)はが

んばっていきたいと思います。なので、塾長も塾ママもがんばってください。本当に今までお

世話になりました。感謝の気持ちでいっぱいです。さようなら！ 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

早乙女塾の思い出            （Ｓ・Ｓ） 

私は三年間早乙女塾に通いました。この三年間はすごく短く感じます。そして、この短い三

年の間でたくさんの思い出ができました。 

一つ目は塾菜野にたくさん遊んだことです。定期テストが終わると絶対にタホイヤカウイン

クキラーか大富豪をします。ウインクキラーは、いつも鬼？になってしまうのであまり好きで

はありませんでした。(笑)だけど今となってはそれもいい思い出です。他にも野球を観に行っ

たり、クリスマス会をしたりと楽しい思い出がたくさんできました。 

二つ目は先生たちがおもしろいことです。塾長は一日一個豆知識的なことを教えてくれます。

だけどちょっと話が長くて、たまに飽きちゃうこともありました。すいません。塾ママは、歌

っている時と普段のギャップがすごいです。歌をうたっている時の塾ママを見たときはすごく

驚きました。一年生や二年生にも見てほしいなと思いました。ジュニアにはあまり教えてもら

える機会がなかったけど、魚の話をよくしていた気がします。先生たちとの会話などはいつも

本当に楽しかったです。他にもたくさん思い出があるんですが、書ききれないので書くのはや

めます。(笑) 

 私はこんなに楽しい塾はどこを探してもないと思います。早乙女塾は世界一の塾で

す！！！！三年間たくさん迷惑をかけましたが、本当にありがとうございました。 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

三年間の思い出               （Ｒ・Ｍ） 

僕は、中一の時に早乙女塾に入りました。最初の頃は、塾という場所がどういうものかが全然 

    

わからなかったけど、それから何日も塾に来る度に僕はこう思いました。「本当にしんどいな

ぁ」って。最初の頃はすごく楽しめていたんですが、火を重ねるたびにだんだんしんどくなっ

て、正直塾に行くのが嫌になっていきました。家から出る瞬間がとてもめんどくさくて、行く

のも嫌に思う自分がいました。でも、塾に行けば毎回そんな気持も晴れて、楽しい気分になり

ました。 

早乙女塾では、テスト期間に入ると、毎日のように補習を入れてくれたので、家では勉強を全

くしない十分に取ってはとてもありがたかったです。ありがとうございました！しかしそんな

三年間もあっという間に終わってしまいました。これまでは塾のメンバーとも度々会ってきた

けど、今日が終われば、そんなには会うことはないでしょう。まぁ高校生になっても、塾長に

は会いに来れますが(笑) 

 三年間の中にはいろんな思い出があります。特に覚えているのは、野球を観に行ったことで

す。あの時は本当に楽しかったです。さいごにはじゅくちょうがらーめんおごってくれたし。

うれしかったなぁ。時には優しく、時には厳しく接してくれた塾長と塾ママ。本当にありがと

うございました。あと、いろいろ忘れ物をしたり、調子に乗ってしまったりしてすいません。 

以下略 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ 

早乙女塾での思い出            （Ｓ・Ｈ） 

私は中学一年生の春からこの塾に入りましたが、学ぶことが多くて楽しかったです。 

 まず勉強ですが、英語の発音が違うとよく注意されたのを覚えています。後、宿題を忘れて

筋肉いた目をされたことこともよくありました。何であんなに痛いのができるのかといつも不

思議でした。  

 わたしは部活が長引いて、塾に送れることや塾を休むことがよくあり、大変ご迷惑をおかけ

しました。宿題とか全然やってなかったりしてすみませんでした。なんか謝ってばっかりです

ね、私(笑)。まあ、とにかくいろいろとすみませんでした。 

 中学２年生の夏休みに行った西武球場の野球観戦は、みんなとワーワー騒いで、けっこう自

由な感じで、すごく楽しかったです。前にも野球を見に行ったことはあるのですが、よく覚え

ておらず、塾のみんなで行った野球観戦が初めてみたいな感じで、ちょっと新鮮でした。あと、

テストの後にやるパーティーはいつも面白くて楽しかったです。 

 とにかく三年間お世話になりました。ありがとうございました！ 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ 

   早乙女塾で学んだこと               （Ｒ・Ｏ） 

 私が早乙女塾で学んだことは二つあります。一つ目は、なんといっても、勉強です。私は、

塾に入る前は数学と英語を少し知り合いから教えてもらっていた程度の勉強しかしていなか

ったので成績もひどかったけど、塾に来るようになってからは人並みくらいにはできるように

なりました。 

二つ目は、字をていねいに書くということです。来たばかりの頃は、字をつなげて書くくせ

があって、漢字テストでもつなげて書いて、よく塾長に怒られていました。しばらくは変わら

なかったけど、最後の漢字テストでしっかり書いた時に、ちゃんと書けばできるじゃないかっ

ていわれたのはうれしかったです。これからは急いで書いている時でも、できるだけていねい

に書くことを心がけていきたいと思います。ていねいにしっかりと書くことが字を覚えるため

に一番必要なことだと思います。 

早乙女塾では定期テストが終わるとゲームとかもやってくれてとても楽しかったです。私は

一年くらいしか通っていないからこれくらいしかないけど、ここで学んだことを生かして、こ

れからの生活に役立てていけたらいいと思います。短い間でしたがありがとうございました。 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

   早乙女塾で学んだこと               （Ｋ・Ｋ） 

私が早乙女塾に入ってからの一年間は、とてもあっという間でした。まず私が早乙女塾に入

って一番驚いたことは、相談に行ったその日から勉強が始められたことです。あの時はその日

から勉強できるなんて全く考えていなかったのでただただ驚き、そして急に緊張し始めまし

た。しかしその緊張もすぐに解けました。なぜなら雰囲気がよくて、先生や友達がとても接し

やすい人たちだったからです。おかげですぐなじむことができました。 

また、授業の印象が頭に残っている、というのも早乙女塾の良い点だと思います。塾長が言

った年号の語呂合わせはすごく印象深いです。そして一番身に付いたことは、やはり作文力だ

と思います。最初の頃は考えるのにすごく時間がかかり、制限時間の十分では書ききれません

でしたが、今では十分以内で書ききれるようになりました。 

これら以外にも書ききれないほど学んだことは沢山あります。これからも生かせるようなこ

とがたくさん学べたような気がします。本当にありがとうございました。 

 



 

 

   早乙女塾で学んだこと               （Ｙ・Ｍ） 

俺は、小学五年生から中学三年生までの五年間、ずっとこの早乙女塾に通い続けてきました。

飽きっぽい性格の俺が何でこんなに通い続けられたのか自分でも不思議です。親に｢塾変え

る？｣と聞かれたとき、俺は、｢今のままでいい｣と答えていました。飽きっぽい俺が通えた理

由、それは、居心地がよかったからだと思います。塾長は、たびたび｢塾に入ったら気持ちを

リセットしろ！｣と言っていました。俺は最初、そんなことできるかと内心思っていました。

でも通い続けるうちに、だんだん自然とそれができるようになっていて、気付いた時は驚きま

した。それができるようになったからこそ、居心地がいいと思えました。 

ほかにも、授業の途中で脱線した話はどれも面白かったり、興味深かったりしたものばかり

でした。アメフトの話や音楽の話、また、プールの監視員をしていたときの話や中二の時のデ

ートの話などなど・・・、他にもいろいろと沢山の話を聞きました。俺は、次はどんな話をす

るのだろうと楽しみにするときも少なくなかったです。だからこそ、五年も通い続けられてき

たんだと思います。 

俺は早乙女塾で学んだことがいくつかあります。一つ目は最初からあきらめないこと。これ

は塾ママから教えられました。小学校の頃、算数の授業の時にやらずに｢分からねぇ｣と家得た

ときに、｢やる前からあきらめるんじゃないの！｣と怒られて学びました。二つ目は、何事もあ

きらめないこと。これは塾長と塾ママから学びました。毎週テストでも学校のテストでも言わ

れてきたことです。まだまだあるけどマス目が足りないので。(笑) 

俺は、五年間この塾に通い続けてこられて本当によかったと思っています。先生たちから学

んだことは大人になってもきっと覚えていると思います。本当に五年間もの間お世話になりま

した。そして、ありがとうございました。 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

早乙女塾での思い出            （Ｍ・Ｎ） 

私が早乙女塾には行ったのは中学一年生くらいの頃でした。最初はドキドキしたけどだんだ

ん慣れていきました。塾長は怖そうだなと思っていました。だけど、優しくておもしろい人で

した。でも、怒ると鬼みたいに怖かったです。筋肉いためも何回もやられました。とても痛か

ったです。塾ママはオシャレさんでとても声が高くてビックリしました。いつもニコニコして

いるのに、塾ママも怒ると怖かったです。 

早乙女塾での思い出は、みんなで野球を観に行ったことが印象的です。まだ五人しかいなか

ったけど、とても楽しかったです。それで帰りにラーメンを食べました。美味しいラーメンで

した。 

あと、ある日、塾長が作曲家だったことを初めて知って、すごいなぁ～って思いました。私

は、早乙女塾の生徒でよかったと思います。今までとても大変なときもあったけど、自分でも

よくがんばったなと思います。あと、たくさんのことを知ることができてよかったです。勉強

以外のことも、塾長の長い話でたくさんわかりました。これからも○○○○(本文は実名)はが

んばっていきたいと思います。なので、塾長も塾ママもがんばってください。本当に今までお

世話になりました。感謝の気持ちでいっぱいです。さようなら！ 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

早乙女塾の思い出            （Ｓ・Ｓ） 

私は三年間早乙女塾に通いました。この三年間はすごく短く感じます。そして、この短い三

年の間でたくさんの思い出ができました。 

一つ目は塾菜野にたくさん遊んだことです。定期テストが終わると絶対にタホイヤカウイン

クキラーか大富豪をします。ウインクキラーは、いつも鬼？になってしまうのであまり好きで

はありませんでした。(笑)だけど今となってはそれもいい思い出です。他にも野球を観に行っ

たり、クリスマス会をしたりと楽しい思い出がたくさんできました。 

二つ目は先生たちがおもしろいことです。塾長は一日一個豆知識的なことを教えてくれます。

だけどちょっと話が長くて、たまに飽きちゃうこともありました。すいません。塾ママは、歌

っている時と普段のギャップがすごいです。歌をうたっている時の塾ママを見たときはすごく

驚きました。一年生や二年生にも見てほしいなと思いました。ジュニアにはあまり教えてもら

える機会がなかったけど、魚の話をよくしていた気がします。先生たちとの会話などはいつも

本当に楽しかったです。他にもたくさん思い出があるんですが、書ききれないので書くのはや

めます。(笑) 

 私はこんなに楽しい塾はどこを探してもないと思います。早乙女塾は世界一の塾で

す！！！！三年間たくさん迷惑をかけましたが、本当にありがとうございました。 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

   早乙女塾                   （Ｎ・Ｔ） 

 私の初めての塾が早乙女塾でした。私は夏休みの夏期講習から通い始めました。初めて塾

に来た時はとても緊張したけど、周りは知っている子ばかりだったのですぐに緊張がほぐれま

した。夏期講習は長かったけど、今思えばあっという間だったなと思います。 

 私は頭がよくなかったので、塾に入る以前のテストは点数があまりとれませんでした。で

も、塾に通い始めてから補習で基本を学び、塾でたくさん勉強するうちにどんどんテストの点

が上がっていきました。私はテストの点が上がっていくのがとても嬉しかったです。 

塾に通った期間は七～八か月だったけど、早乙女塾に通ってよかったと思います。塾に行った

おかげで、前よりもずいぶん知識が増えました。高校に行っても学んだこの知識を生かしたい

と思います。 

 

 ♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

   三年間の思い出               （Ｒ・Ｍ） 

僕は、中一の時に早乙女塾に入りました。最初の頃は、塾という場所がどういうものかが全然

わからなかったけど、それから何日も塾に来る度に僕はこう思いました。「本当にしんどいな

ぁ」って。最初の頃はすごく楽しめていたんですが、火を重ねるたびにだんだんしんどくなっ

て、正直塾に行くのが嫌になっていきました。家から出る瞬間がとてもめんどくさくて、行く

のも嫌に思う自分がいました。でも、塾に行けば毎回そんな気持も晴れて、楽しい気分になり

ました。 

早乙女塾では、テスト期間に入ると、毎日のように補習を入れてくれたので、家では勉強を全

くしない十分に取ってはとてもありがたかったです。ありがとうございました！しかしそんな

三年間もあっという間に終わってしまいました。これまでは塾のメンバーとも度々会ってきた

けど、今日が終われば、そんなには会うことはないでしょう。まぁ高校生になっても、塾長に

は会いに来れますが(笑) 

 三年間の中にはいろんな思い出があります。特に覚えているのは、野球を観に行ったことで

す。あの時は本当に楽しかったです。さいごにはじゅくちょうがらーめんおごってくれたし。

うれしかったなぁ。時には優しく、時には厳しく接してくれた塾長と塾ママ。本当にありがと

うございました。あと、いろいろ忘れ物をしたり、調子に乗ってしまったりしてすいません。 

以下略 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪

♪ 早乙女塾での思い出            （Ｓ・Ｈ） 

私は中学一年生の春からこの塾に入りましたが、学ぶことが多くて楽しかったです。 

 まず勉強ですが、英語の発音が違うとよく注意されたのを覚えています。後、宿題を忘れて

筋肉いた目をされたことこともよくありました。何であんなに痛いのができるのかといつも不

思議でした。  

 わたしは部活が長引いて、塾に送れることや塾を休むことがよくあり、大変ご迷惑をおかけ

しました。宿題とか全然やってなかったりしてすみませんでした。なんか謝ってばっかりです

ね、私(笑)。まあ、とにかくいろいろとすみませんでした。 

 中学２年生の夏休みに行った西武球場の野球観戦は、みんなとワーワー騒いで、けっこう自

由な感じで、すごく楽しかったです。前にも野球を見に行ったことはあるのですが、よく覚え

ておらず、塾のみんなで行った野球観戦が初めてみたいな感じで、ちょっと新鮮でした。あと、

テストの後にやるパーティーはいつも面白くて楽しかったです。 

 とにかく三年間お世話になりました。ありがとうございました！ 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ 

   早乙女塾で学んだこと               （Ｒ・Ｏ） 

 私が早乙女塾で学んだことは二つあります。一つ目は、なんといっても、勉強です。私は、

塾に入る前は数学と英語を少し知り合いから教えてもらっていた程度の勉強しかしていなか

ったので成績もひどかったけど、塾に来るようになってからは人並みくらいにはできるように

なりました。 

二つ目は、字をていねいに書くということです。来たばかりの頃は、字をつなげて書くくせ

があって、漢字テストでもつなげて書いて、よく塾長に怒られていました。しばらくは変わら

なかったけど、最後の漢字テストでしっかり書いた時に、ちゃんと書けばできるじゃないかっ

ていわれたのはうれしかったです。これからは急いで書いている時でも、できるだけていねい

に書くことを心がけていきたいと思います。ていねいにしっかりと書くことが字を覚えるため

に一番必要なことだと思います。 

早乙女塾では定期テストが終わるとゲームとかもやってくれてとても楽しかったです。私は

一年くらいしか通っていないからこれくらいしかないけど、ここで学んだことを生かして、こ

れからの生活に役立てていけたらいいと思います。短い間でしたがありがとうございました。 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

   早乙女塾で学んだこと               （Ｋ・Ｋ） 

私が早乙女塾に入ってからの一年間は、とてもあっという間でした。まず私が早乙女塾に入

って一番驚いたことは、相談に行ったその日から勉強が始められたことです。あの時はその日

から勉強できるなんて全く考えていなかったのでただただ驚き、そして急に緊張し始めまし

た。しかしその緊張もすぐに解けました。なぜなら雰囲気がよくて、先生や友達がとても接し

やすい人たちだったからです。おかげですぐなじむことができました。 

また、授業の印象が頭に残っている、というのも早乙女塾の良い点だと思います。塾長が言

った年号の語呂合わせはすごく印象深いです。そして一番身に付いたことは、やはり作文力だ

と思います。最初の頃は考えるのにすごく時間がかかり、制限時間の十分では書ききれません

でしたが、今では十分以内で書ききれるようになりました。 

これら以外にも書ききれないほど学んだことは沢山あります。これからも生かせるようなこ

とがたくさん学べたような気がします。本当にありがとうございました。 


